
REPONSE AUX REPRESENTANTS DES PARENTS D'ELEVES D. CASANOVA

1 message

Mairie de Brou sur Chantereine - D.G.S. <mairie.brou.dgs@wanadoo.fr>

23 juin 2017 à 17:01

À : hubert.nadege@gmail.com, severinelittiere@yahoo.fr

Cc : sec.maire.brou77@wanadoo.fr, Joëlle TURPIN <service.enfance.jeunesse.brou@wanadoo.fr>

A l'attention des représentants des parents d'élèves de l'école maternelle Danièle Casanova

Bonjour,

Vous avez fait part de questionnements autour du regroupement des enfants des ACM mercredi après-midi à S. Demetz.

Je viens donc par la présente faire un point de la situation concernant l'école S. Demetz.

Jeudi 15 juin, les services municipaux ont constaté la présence de puces à l'extérieur du bâtiment, sur la zone engazonnée donnant rue Clémenceau (au niveau du petit dortoir). Un premier traitement a été mis en œuvre par nos agents dans la nuit. Le lendemain, constatant la présence de puces à l'intérieur du bâtiment, il a été fait appel à une entreprise spécialisée qui est intervenue vendredi en fin de journée.

L'accueil des enfants a été normalement rétabli lundi matin, après un ménage des locaux, et ce sans aucun problème jusqu'à mercredi soir. Le centre de loisirs a normalement fonctionné le mercredi après-midi.

Hier matin, les enseignantes de S. Demetz ont de nouveau signalé la présence de puces. La mairie a immédiatement mis à disposition de l'éducation nationale des locaux afin d'y accueillir dans les meilleures conditions les enfants.

Dès hier, un responsable de l'entreprise de désinfection s'est déplacé et n'a pas fait état de puces.

Par prévention et afin de rassurer les parents, il a tout de même été décidé de traiter les locaux, ainsi que les espaces verts situés devant l'école, ce qui a été fait ce matin.

Le rapport de passage des techniciens laisse apparaître que la présence de puces n'a pas été constatée ce jour dans l'école ainsi qu'au niveau des espaces verts.

La présence de puce et les piqûres constatées chez certains enfants et adultes ne sont donc pas liées à l'école ni à ses espaces extérieurs. Les puces sont apportées de l'extérieur par les enfants ou les adultes qui fréquentent l'école.

Via les représentants des parents d'élèves de S. Demetz, il convient maintenant de sensibiliser les parents et les appeler à être vigilant et à traiter, le cas échéant, leur domicile.

La SACPA - Fondation Clara (avec laquelle la commune a signé une convention) est intervenue de manière régulière afin de capturer les chats errants, les stériliser et déparasiter.

Le ménage de l'école sera réalisé dimanche après-midi et l'accueil des enfants se fera lundi dès 7 heures au sein de l'école S. Demetz.

L'ensemble des services municipaux, notamment les services techniques, enfance et intendance scolaire, et les élus se sont mobilisés depuis une semaine afin de veiller à ce que cette situation soit réglée au plus vite et afin de garantir aux enfants un accueil et une continuité scolaire.

Espérant avoir répondu à vos interrogations, je reste à votre disposition pour toute information complémentaire.

Je vous saurais gré de faire suivre à vos collègues représentants des parents d'élèves.

Cordialement,

Fabiana PENA GOUVEIA
Directrice générale des services

Mairie de Brou sur Chantereine

3, rue Carnot - 77177 Brou sur Chantereine

01.64 .26.66.66